

## 1年生が御成門小の仲間入り

### 入学式

令和5年4月6日、御成門小学校に92名の1年生が入学しました。どの子も緊張した様子でしたが、一生懸命話を聞いていました。その姿からは、小学校生活への期待、頑張ろうという意欲など、さまざまな気持ちが感じられました。

これから、もっとたくさんの表情が見られると思うと楽しみです。子供たちの表情が輝くように、学校と家庭と地域とで子供たちの成長を見守り、応援したいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。  
(1年担任)



### 1年生を迎える会

4月15日に1年生を迎える会を行いました。感染症対策のため、ここ数年はリモートによる開催でしたが、今年はみんなで集まって1年生を迎えることができました。まずは、2年生に手をひかれながら、花のアーチをくぐって1年生が入場です。6年生に名前を呼ばれて、元気よく1年生が返事をしたり、代表委員がつくった御成門〇×クイズをしたり、楽しく交流をしました。最後には、みんなで声をそろえて校歌を歌い、素敵な出会いの会になりました。  
(特別活動担当)



### 消防写生会（2年生）

芝消防署にご協力をいただき、消防写生会を行いました。芝公園に、はしご車や救急車、ポンプ車等の消防車両が集結し、子供たちは、大興奮！！どの車両を描こうか、悩みに悩み、自分の場所を決めて、いよいよ描き始めです。大きな紙いっぱいダイナミックに描く子、細かいところまで観察し、少しずつ描き上げていく子。個性あふれる絵がたくさんできました。暑い中でしたが、一人一人思い思いに一生懸命描いていました。こんなに間近で、消防車両を見る機会もなかなかありません。とても貴重な体験で、終わった後も、楽しかったとみんな満足そうでした。  
(2年担任)



### 6年生として（1年生当番）

入学式の翌日から、6年生は1年生が学校生活に早く慣れるよう、朝の支度や昼の掃除などの手伝いを行っています。担当の日を今か今かと待っている6年生。「1年生の教室に行ってきます！」と嬉しそうに出かける姿に、1年生との関わりを心から楽しんでいる様子がうかがえました。1年生のお手伝いを通して、6年生としての自覚や、学校を支えていく意欲を高めている様子は、頼もしい限りです。今後も最上級生としての成長を、ぜひ温かく見守っていただければと思います。  
(6年担任)



### 4年生 初めてのクラブ活動

4年生が楽しみに待っていたクラブ活動が始まりました。6時間目が始まると、それぞれの活動場所へ移動して、初めてのクラブ活動です。クラブ長を決めたり、活動計画を考えたりする6年生を真剣な面持ちで見つめていました。活動が始まると、やさしく教えてくれる上級生と一緒に、活発に活動することができました。教室に戻ってきた子供たちからは「次のクラブはいつ?!早く活動したい!」という声。楽しいクラブ活動になりました。  
(4年担任)



クラブ活動

今年度は、新たにダンスクラブが増えました!